



# ささぶえ

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

竹島小学校 学校だより  
2024年5月23日(木)  
No.5 文責：太宰

## ◆サツマイモのつるさし イモ焼き遠足が楽しみです◆

体育館裏にある畑に、9日にサツマイモのつるさしをしました。今年も4月に沖さんが畑を耕し、畝を作ってくださいました。ありがとうございました。

マルチは5・6年生が張り、つるは事務の山崎さんが準備をしてくれました。とっても暑い日でしたが、たくさんの皆さんの準備のおかげで、スムーズにつるさし行うことができました。上級生が下級生にやり方を教えてくれ、縦割り班ごとに22・23本のつるをさしました。保育所の年長さんも小学生のさす様子を見てつるさしをしていました。小学生が協力してする姿を見てもらうことができ、よかったです。



## ☆職場体験学習 中村中学校3年生4名が竹島小へ☆

21日から三日間、中村中学校3年生が職場体験学習にきています。尾崎くん、西内くん、永野くん、濱田くんの4名です。昨日は運動会の総練習にも参加し、リレーに出場してくれました。総練習が早く終わったので、4時間目は、部活動で取り組んでいるスポーツの一場面を見せてもらいました。バスケットボール、卓球、高跳び。用具が十分ではなかったものの、中学生の前向きに取り組む姿を見て、感動しました。4人は頼まれたことに気持ちよく動いたり、子どもたちに優しく寄り添ってくれたり、頼もしい姿をたくさん見せてくれました。小学校の教員の仕事をどのように感じたでしょう。小学生のみんなは、先輩の成長した姿を見てあこがれたり、親しみをもったりとワクワクした三日間を過ごしたことと思います。



## ◎運動会総練習 ちょうどいい天気でした◎

22日に総練習を行いました。今年度は初めての5月開催の運動会。本番は25日(土)です。新しい学年になり、練習期間が限られていて、戸惑うこともありましたが、意欲的に取り組もうとする上級生の姿がありました。下級生も上級生の姿に素直にがんばろうと取り組み、竹島小のよき伝統を感じました。今年度の運動会のスローガンは【勝ち負け関係なく、みんなの力を出しきって、思い出に残る運動会にしよう】です。今日の総練習でも係の仕事や種目をみんなの前でするのは初めてなのに、自分の仕事や競技に諦めずに取り組む様子を見ると、本番をとっても楽しみに感じています。ぜひ、保護者や地域の皆さん、子どもたちに運動会で大きな声援をお願いします。



## ☆お知らせ☆

竹島小学校はホームページを開設しています。様々な行事の様子や学校通信などを適宜更新していきます。ぜひ一度ご覧になってください。「四万十市立竹島小学校」で検索をしてみてください。よろしくお祈りします。